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■敦賀市中池見湿地保全活用協議会 設立総会 

[議事録] 

日 時：平成 28 年 7 月 28 日（木）10：00～12：00 

場 所：敦賀市中池見湿地ビジターセンター 

出席者：会員：９名、顧問：４名 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

１あいさつ 

 敦賀市中池見湿地保全活用協議会設立総会の開会にあたり、敦賀市中池見湿地保全活用

計画策定委員会委員長を務めた中部大学教授・村上氏より、以下のあいさつがあった。 

・ 暑い中お集まりいただき、お礼申し上げる。 

・ 2 年にさかのぼり、中池見湿地の保全活用についての議論が交わされてきた。 

・ 今後の活動においては、自主的な管理等、様々なことが含まれる。計画的な計画

づくり、その結果の見直しなど順応的な管理を進めていただきたい。 

・ 子供達につなぐことや、お金のことも含まれる。 

・ 専門的な助言はできるが、外部からの協力を得ながら、地元の住民が中心になっ

て頑張っていただきたい。 

 

２出席者自己紹介 

 敦賀市中池見湿地保全活用協議会の参加者数について、事務局より紹介があった後、出

席者より各自、自己紹介があった。 

 

３議事 

【議事 1】 

 敦賀市中池見湿地保全活用協議会規約案について、以下の内容が確認された。 

・ 協議会会長および副会長、顧問の任期は、3 年間とする。 

・ 協議会は、団体・個人の会員から構成し、会員の変更はある。新たに会員となる場

合は、協議会会議での合意を得ることとする。 

・ 分科会は、当面、ひとつとする。 

・ 事業決算についての内容を規約に含めることを検討することとする。 

 

【議事 2】 

 以下の内容で、役員選出等がおこなわれた。 

・ 会長選出にあたり、事務局より井上武史氏に就任いただく案が提示され、出席者の

拍手により承認があった。 

・ 協議会の規模がまだ小さいため、副会長は、当面設置しないこととなった。 

・ 協議会顧問について、事務局より紹介があった。 
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※議事 3 以降は、会長の進行により進められた。 

【議事 3】 

 敦賀市中池見湿地保全活用計画の概要について事務局より説明があった。 

→質疑なし 

 

【議事 4】 

 今年度の活動計画について、出席者より、以下の意見、報告があった。 

・ （会長）保全活用計画を意識しながら、調和のとれた活動としていただきたい。 

・ （会員）前年度から、中池見湿地をテーマにしたスマホアプリ作成の相談を受けて

いる。観光スポットになり得るようなアプリケーションを用いた情報発信をするに

あたっては、保全と集客のバランスが難しいと考えている。皆様の意見をいただき

たい。 

・ （会員）江堀り作業の共催や、つるが環境フェアでの中池見湿地現地訪問プログラ

ムの実施などを、これまでに行っている。 

・ （会員）以前は、敦賀駅から気比神宮までの間の清掃活動を実施していたが、今は、

中池見湿地での保全活動を実施している。今後も日常的な活動を通じ、中池見湿地

のピーアールと集客について、地元の企業としてお手伝いできればと思う。 

・ （会員）保全活用計画中の活用の目標８に係ることとして、イベントの事前のＰＲ

や後日の放送、9 回シリーズでの生きもの紹介などを放送し、中池見湿地の良さ・

魅力を発信している。これからも発信していきたい。 

・ （会員）受託事業として、キッズのグループづくりのため生きもの探偵団やザリガ

ニバスターズ、お百姓さん講座を実施する。自主事業として、ミニ田んぼサポータ

ー、生きものカード、秋まつりなどを実施する。自分たちだけではなく、協議会み

なさまの力をかりて一緒に頑張りたい。 

・ （顧問）中池見湿地については、大変、期待をしている。保全活動については、ボ

ランティア、業者として関わるところの整理があるのではないかと考えている。ま

た、お金もまわせる仕組みや、若い方へは facebook を活用した広告も検討されて

はどうか。観光活用では、価格の設定において、対象をしっかりしぼって作戦をた

てるとよいと思う。 

・ （会長）活動については、会員皆さん、各々進めていただきたい。よろしくお願い

申し上げる。 
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【議事 5】 

 その他、以下の内容が確認された。 

・ 次回、協議会会議において、（会員）より、協議会への途中参加会員についての推

薦がある。 

・ 事務局より、中池見へのふるさと納税について、宣伝、協力者を募るよう、出席

者へ依頼があった。敦賀市では、ふるさと納税の中池見に特化したチラシを作成

し、協議会構成員による広報を進めることとなった。 

・ 今年度の協議会会議は、2、3 回を目途に実施することとなった。2 回目の会議は、

9～10 月に実施し、保全活用計画についての詳しい説明や各構成員の活動状況につ

いて報告いただくこととなった。 

 

４あいさつ 

 閉会にあたり、会長より、以下あいさつがあった。 

・今日は設立総会として、メンバー同士の顔合わせ的な時間を持つことができた。 

・引きつづき、中池見湿地のさらなる活用へのご協力、ご意見賜りますようお願い申し

上げる。 

 

（以上） 


